

DE LA DEMOCRACIA

Fallece Antonio Fontán, el primer presidente del Senado

AGENCIAS

Antonio Fontán Pérez, el primer presidente del Senado de la democracia, falleció ayer en Madrid a los 87 años de edad tras una larga enfermedad, según informaron fuentes de la Cámara Alta. La capilla ardiente será instalada esta mañana en el colegio mayor Castilla de la Universidad Autónoma. Filólogo, periodista y político, nació en Sevilla el 15 de octubre de 1923. Fue miembro del consejo privado de Don Juan hasta su disolución en 1975, senador por Sevilla y presidente de la Cámara Alta, nombrado por Adolfo Suárez en 1977. Posteriormente ocuparía la cartera de

Administración Pública en 1979.

Por su parte, el líder del PP, Mariano Rajoy, ha elogiado el papel desempeñado en la Transición por el que fuera primer presidente del Senado de la democracia, Antonio Fontán, fallecido hoy, y ha destacado su tarea como "impulsor de la libertad en España". Además, los Reyes visitaron la capilla ardiente del que fuera profesor de Don Juan Carlos y primer presidente del Senado en la democracia, Antonio Fontán, para expresar a su familia su apoyo y sus condolencias. Don Juan Carlos y Doña Sofía llegaron a las 14.30 horas a la capilla ardiente.